

# Buscan urgente cese de fuego en Líbano

Beirut, septiembre 19. (UPI). (Por Michael Ross). Los políticos libaneses viajaron hoy de una capital árabe a la otra en una carrera casi dramática destinada a concertar un nuevo acuerdo de cesación del fuego antes de que asuma sus funciones el presidente electo Elias Farkis el jueves 23.

Mientras tanto los milicianos derechistas e izquierdistas se enfrentaban en enérgicos duelos de artillería a lo largo de la mayoría de los frentes tradicionales de la nación y se informa que en las últimas 24 horas unas

105 personas perdieron la vida y otras 136 quedaron heridas.

Luego de un día de negociaciones con el presidente egipcio Anwar Sadat en Ismailia, Sarkis voló a Damasco y de inmediato se reunió con el presidente sirio Hafez Assad y sus principales asistentes civiles y militares antes de seguir viaje por tierra hacia la localidad de Chtaura para participar en una nueva sesión de las conferencias de paz entre sirios, libaneses y palestinos.

En una reunión previa llevada a cabo en Pasa a la Pág. 72

## Decisivas elecciones hubo ayer en Suecia

Estocolmo, septiembre 19. (UPI). (Por Rolf Soderlind). El pueblo sueco concurrió hoy a las urnas en una elección en que se decidirá si el gobierno social demócrata del primer ministro Olof Palme continuará por la senda del socialismo o perderá el poder. El escrutinio de los votos comenzará a las 9:00 P.M. (20:000 GMT) después que cierren las mesas receptoras de sufragio y los resultados se irán dando a conocer por la televisión nacional durante un programa de cinco horas de duración.

### Predicciones

Según las predicciones, se con-

sidera que el bloque socialista, integrado por el partido social demócrata y el comunista, habrá de ganar por muy escaso margen sobre el bloque no socialista, en el que figuran tres partidos. El del

Pasa a la página 76

## Entra a 6º día en Venezuela huelga de pilotos y técnicos

Caracas, septiembre 19. (UPI). La intempestiva huelga de 2.000 pilotos comerciales y técnicos de vuelo entró hoy a su sexto día reduciendo el tráfico aéreo comercial en el país en casi el 80 por ciento. Los huelguistas, desafiando órdenes de regreso al trabajo impartidas por el gobierno bajo amenaza de despido y suspensión de licencias, exigieron la libertad de los dirigentes encarcelados por el gobierno y la revocación de las destituciones y suspensiones ordenadas hasta la fecha.

La huelga redujo hoy los vuelos nacionales apenas a 17, los que están siendo manejados por ejecutivos de las líneas domésticas Línea Aeropostal (LAV) y AVEN-

SA y pilotos militares. Los vuelos internacionales de Viasa, cuyos pilotos se sumaron al paro, quedaron suspendidos y los pasajeros fueron transferidos a otras líneas internacionales.

### Esperan mediadores

Se espera hoy la llegada de diri- Pasa a la página 28

## Celebrando misa fallece ex obispo chipriota rebelde

Nicosia, septiembre 19. (Latin- Reuter). Un ex obispo chipriota privado de sus hábitos por cons- Pasa a la página 13



CAUSANTE DE TRAGEDIA. Panmunjom, Corea. Sept. 19 (AP). Un policía militar norteamericano señala el álamo que provocó el incidente del 18 de agosto, que causó la muerte de 2 oficiales estadounidenses. Después el árbol fue derribado.



EN "TREN BALA". Kyoto, Japón, septiembre 19 (AP). El presidente brasileño Ernesto Geisel (derecha), a bordo del tren japonés "bala", que corre a más de 160 kilómetros por hora, en viaje de Tokio a Kyoto, durante su visita oficial al Japón. El funcionario que va a su lado no fue identificado.

## Geisel dedicó ayer a visitar lugares históricos del Japón

Kyoto, Japón, septiembre 19. (AP). (Por Naoki Usui). El presidente brasileño Ernesto Geisel, tomándose un respiro del intenso programa de actividades oficiales, recorrió los lugares históricos de la antigua capital imperial del Japón, y probó algunos delicados bocadillos acompañados con vino de arroz. Geisel inició su recorrido pocas horas de emitir con el primer ministro Takeo Miki un comunicado conjunto en que Japón se compromete a aumentar sustancialmente sus créditos de exportación al Brasil.

Geisel y su esposa vinieron desde Tokio en el tren "Bala", que recorrió en tres horas los 480 kilómetros.

Varios centenares de personas saludaron a Geisel a su llegada. Muchos de ellos agitaban banderitas brasileñas.

La policía dijo que movilizó más de 1.000 hombres en tareas de seguridad en la estación de Kyoto Pasa a la página 53

## Júbilo en Nápoles al volver a licuarse sangre de San Genaro

Nápoles, Italia, septiembre 19. (UPI). (Por Michael Duffy). Los 4.000 fieles que llenaron hoy la catedral napolitana irrumpieron en vitores y aplausos cuando el Santo patrón de la ciudad les indicó que se avecinan buenos tiempos. Al otro extremo de Nápoles, otros millares de creyentes acudieron a la clausura del festival anual de dos semanas patrocinado por el Partido Comunista, cuyo propósito es recaudar fondos y que se efectuó por primera vez en esta ciudad meridional.

Tras la ceremonia en la catedral, algunos con fe en ambos mundos fueron de la iglesia al festival.

El cardenal Corrado Ursi llevó al altar mayor de la catedral dos frascos con la sangre coagulada de San Genaro, mártir del siglo IV, y comenzó las tradicionales oraciones que ya ha dirigido en 25 ocasiones. Una hora y cuatro Pasa a la página 53

## Cardenal chileno exhortó a la paz y a destruir el odio

Santiago, Chile, septiembre 19. (UPI). El cardenal Raúl Silva Henríquez formuló ayer un ferviente llamado para conseguir la paz y destruir "definitivamente" el odio durante una misa oficiada con motivo del aniversario de la independencia nacional. En una homilía de 3.000 palabras, monseñor Silva Henríquez advirtió al mismo tiempo que "no puede haber orden ni tranquilidad, sin liber-

se efectuó en la Catedral Metropolitana y fue concelebrada por obispos, pastores y representantes de diversas comunidades religiosas, incluyendo a las iglesias católica, evangélica y ortodoxa.

El cardenal Silva Henríquez, que es la máxima autoridad de la Iglesia Católica, elevó una oración

Misa ecuménica La misa de carácter ecuménico Pasa a la página 54



KISSINGER BIEN PROTEGIDO. Pretoria, Sudafrica, septiembre 19. (AP). El secretario de Estado norteamericano Henry Kissinger (traje negro, centro), rodeado por una falange de guarda-espaldas al llegar hoy a la residencia de William Bowdler (izquierda), embajador norteamericano en Sudafrica.

La casa fue escenario de la prolongada reunión sostenida hoy entre Kissinger y el primer ministro rhodesiano Ian Smith, sobre la crisis en Africa Meridional. Se dijo que Kissinger había logrado ya un éxito substancial en su misión de paz.